
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº CUARENTA Y DOS celebrada a las 17:30  horas 
del día 16 de Julio, 2019, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de 
la Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal de Bagaces, acuerda  remitir nota de la Asociación de 

Desarrollo del Barrio del Chile al señor Alcalde, para que se les dé respuesta a 

los vecinos por medio de un acuerdo tomado en la Unidad Técnica de Gestión 

Vial. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal de Bagaces, acuerda  remitir nota del Comité de Caminos 
de Cofradía a la Administración, para que estos le respondan según los 
acuerdos tomados en la Junta Vial. 
 
Así mismo que se envié una  invitación a este Comité, para que se presenten 
este jueves 18 de junio a las 4:30 en el salón de sesiones, dónde se van a 
socializar los proyectos y presupuestos asignados a la Unidad Técnica del  año 
2020 del Distrito Central. 
 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
Considerando nota de los vecinos de Río Chiquito con respecto al puente de 

esa localidad. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces, acuerda  responder este grupo de vecinos, 

que esta nota ya fue vista por el Concejo de Distrito, de hecho el día que hubo 

una reunión allá para la distribución de los dineros, se le asignaron diez 

millones  de colones para hacer el estudio técnico, y ver si se le pueden asignar 

recursos, según lo indicado por la por la Sindica Xinia Treminio. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
Considerando: 



El oficio FECOCI SPS-152-2019 en donde solicitan la colaboración para el 

evento Vuelta Chorotega. 

El oficio FECOCI SPS-153-2019 en donde solicitan ayuda en la actividad de la 

55º Vuelta Internacional a Costa Rica 2019. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces, acuerda  no destinar fondos municipales 

para este fin, debido a que no contamos con presupuesto para estas 

actividades, pero a la vez se le solicita al señor Alcalde gestionar con  uno o 

dos patrocinadores, la posibilidad de aportar para dichos eventos. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

El Concejo Municipal de Bagaces, acuerda  solicitar al señor auditor que a su 

vez le solicite al encargado de Presupuesto, un informe de los montos de los 

presupuestos ordinarios de los años 2016,2017,2018,2019. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal de Bagaces, acuerda  solicitar a la Alcaldía, cual es el 

avance para la adquisición de los terrenos con la Empresa Burro Blanco, esto 

es un plazo no mayor a ocho días. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  solicitar al departamento TIC, que 

informe del trámite que se está realizando en la comunidad de San Bernardo, 

para el suministro de internet 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  solicitar al joven Nicolás Guevara, 

que haga lo posible para poner las marimbas a trabajar, y así se pueda activar 

la escuela de marimbas. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
 

 

 



 

 

Considerando:  

 

Que el ICE en Guayabo va a demoler dos o tres casas de primer nivel, las que están 

en la Colonia b, porque ya no hay beneficiarios de ese servicio dentro del ICE, (son 

casas de primer nivel, aulas para capacitación de primer nivel). 

 

Que quisiéramos que se use todos los medios que sean posibles, políticos, legales 

todos que se puedan rescatar y se forme ahí el Centro Regional de Capacitaciones 

qué tanta falta nos hace, para formar técnicos y técnicas en todas las áreas 

productivas que tenemos, turismo, manejo de productos, metálicos, soldaduras. 

 

Que  estas cinco casas sería un centro regional de capacitación.  

 

Que esto es una oportunidad de oro que no podemos dejar pasar.  

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda  facultar al Señor Alcalde, para que 

empiece a gestionar ante el ICE la creación de un Centro de Capacitación Regional. 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
 


